

BAB V

PENUTUP

A. Simpulan

Berdasarkan kajian penelitian tentang “Pengaruh Media Pembelajaran Audio CD Shalawat terhadap Motivasi Belajar Siswa pada Mata Pelajaran Aqidah Akhlak (Studi Eksperimen di SMP Darul Muqomah, Kota Serang)”, dan masalah-masalah yang dijadikan dasar dalam penelitian ini, serta dari berbagai data yang telah dikumpulkan dan dianalisa, maka peneliti dapat mengambil kesimpulan sebagai berikut:

1. Motivasi belajar siswa/i SMP Darul Muqomah, Kota Serang pada mata pelajaran Aqidah Akhlak tahun Ajaran 2018/2019 berdasarkan analisis data dari hasil penyebaran Angket sebanyak 20 item pertanyaan termasuk dalam kategori baik, hal itu dibuktikan dengan skor rata-rata hasil posttest 83,12 dan hasil analisis data perhitungan Chi Kuadrat bahwa X_2 hitung = 8,2 dan X_2 tabel = 11,3. Jadi X_2 hitung (8,2) < X_2 tabel (11,3), dengan demikian dapat disimpulkan bahwa data berasal dari populasi yang berdistribusi normal.

2. Berdasarkan hasil uji hipotesis dilakukan dengan menggunakan uji t_{hitung} , untuk menentukan apakah terdapat perbedaan antara kelas kontrol dan kelas eksperimen tentang motivasi belajar siswa dengan perlakuan (treatment) dan pengaruh media pembelajaran Audio CD Shalawat untuk kelas eksperimen. diketahui bahwa indeks koefisien korelasi (r_{xy}) = 0,67. Setelah dikordinasikan dengan table interpretasi 'r' product moment, ternyata angka 'r' (0,67) berada antara (0,60 – 0,80), yang interpretasinya adalah : antara variabel X dan variabel Y terdapat korelasi yang tinggi. Selanjutnya berdasarkan uji signifikansi bahwa $t_{hitung} = 12,05$ dan $t_{tabel} = 2,39$, dimana $t_{hitung} >$ dari t_{tabel} , yang interpretasinya adalah : Terdapat pengaruh positif yang signifikan antara media pembelajaran audio cd shalawat (Variabel X) dengan motivasi belajar siswa (variable Y). Adapun kontribusi antara variable X terhadap variable Y yang menggunakan koefisien determinasi (CD), diperoleh hasil 67,70% pengaruh media pembelajaran Audio Cd Shalawat (variabel X) terhadap Motivasi Belajar Siswa (variabel Y), sedangkan sisanya sebesar 32,30% dipengaruhi oleh faktor lain yang dapat diteliti lebih lanjut.

B. Saran – saran

Pada bagian terakhir dari Skripsi ini penulis akan menyampaikan beberapa saran, terutama kepada :

1. Kepala Sekolah SMP Darul Muqomah Kota Serang, agar selalu memberikan arahan dan perhatian terhadap penggunaan media pembelajaran disekolah agar lebih efektif dan meningkat lagi.
2. Kepada Guru Pendidikan Agama Islam dalam hal ini mata pelajaran Aqidah Akhlak agar menambah inovasi lagi dalam penggunaan media pembelajaran agar siswa dapat belajar dengan efektif, antusias, dan menyerap materi dengan baik.
3. Kepada para siswa SMP Darul Muqomah Kota Serang agar selalu rajin dalam belajar terutama pada mata pelajaran aqidah akhlak.